

25-jähriges Dienstjubiläum von Monika und Matthias Karpf



Seit 25 Jahren arbeiten Monika und Matthias Karpf bei der Kreissparkasse Halle (Westf.). Vorstandsvorsitzender Hartwig Mathmann (links) und Vorstand Henning Bauer gratulierten zum Dienstjubiläum.

Halle (Westf.), 3. Januar 2021

Ein doppeltes 25-jähriges Dienstjubiläum feierten am 1. Januar 2022 Monika und Mattias Karpf. Seit dem 1. Januar 1997 ist das Ehepaar bei der Kreissparkasse Halle (Westf.) in der Abteilung Organisation und Verwaltung beschäftigt. Es gibt wohl kaum einen Mitarbeitenden, der die Kreissparkasse bis in den letzten Winkel so genau kennt wie Matthias Karpf. Als Hausmeister und Mitarbeiter im technischen Dienst ist er Ansprechpartner für alle Betriebsstellen des Hauses. Monika Karpf unterstützt heute das Kundenservice-Center bei der Vereinbarung von Terminen. Das Jubilars-Ehepaar freute sich über die Glückwünsche von Vorstand, Personalleiter und Personalrat.